

SalzburgMilch. Pionier der Tiergesundheit

Tiergesundheit und Tierwohl steht für die SalzburgMilch und ihre Bauernfamilien an oberster Stelle. Daher wurde vor einigen Jahren eine einzigartige Tiergesundheitsinitiative in Zusammenarbeit mit unabhängigen Experten ins Leben gerufen. Eine eigene Tierärztin steht den Bäuerinnen und Bauern für Fragen des Tierwohls beratend zur Seite und leitet zudem den unabhängigen Tiergesundheitsbeirat.

In Zusammenarbeit mit den regionalen Bauernfamilien und den führenden Experten Österreichs geht SalzburgMilch vollkommen neue, nachhaltige Wege im Sinne der Tiergesundheit. Gemeinsam wurden neue Richtlinien für das Wohlergehen der Milchkühe und eine artgerechte Haltung erarbeitet, die von allen Bauernfamilien der SalzburgMilch umgesetzt werden. Sie erfüllen nicht nur die gesetzlichen Standards, sondern gehen noch darüber hinaus. Das Ergebnis ist die Tiergesundheitsinitiative von SalzburgMilch, welche sich auf die wichtigen Punkte Auslauf, Fütterung, Gesundheit und artgerechte Haltung der Milchkühe konzentriert.

SalzburgMilch nimmt auf dem Gebiet der Tiergesundheit und des Tierwohls eine Pionier-Rolle ein. Denn bereits seit 2017 verzichtet sie als erste Molkerei gänzlich auf die ganzjährige Anbindehaltung und als einzige Molkerei Österreichs hat SalzburgMilch eine molkereieigene Tierärztin, die den rund 2.500 Salzburger Milch Milchbauern und Milchbäuerinnen für das Wohlergehen der Kühe beratend zur Seite steht.

Das Herzstück der Tiergesundheitsinitiative bilden die eigens von SalzburgMilch entwickelten Tiergesundheits-Checks. Hierfür wurde von der Universität für Bodenkultur Wien (BOKU) ein Protokoll entwickelt, welches es unabhängigen Prüfern ermöglicht, die Gesundheitsbeurteilungen durchzuführen. Basierend auf dem WelfareQuality®-Programm berücksichtigt es alle Tierwohl-Prinzipien – gute Haltung, gute Fütterung, gute Gesundheit und artgemäßes Verhalten – und lässt somit eine umfassende Beurteilung der Tierwohl-Situation zu. Dr. Katharina Lichtmannsperger, Tierärztin der SalzburgMilch ist überzeugt, dass diese bisher einzigartige Tiergesundheitsinitiative, die erstmalig umfassend und unabhängig wissenschaftliche Kriterien für Tierwohl bei Milchkühen auf allen Erzeugerbetrieben umsetzt, das Wohlbefinden der Tiere deutlich erhöht.

Als oberstes Gremium der Tiergesundheitsinitiative hat SalzburgMilch den Tiergesundheitsbeirat ins Leben gerufen. Er setzt sich aus österreichischen Fachleuten, Tierärzten und Milchbauern zusammen. Das unabhängige Expertengremium begleitet und unterstützt SalzburgMilch bei der Umsetzung und laufenden Weiterentwicklung der Maßnahmen zur Gewährleistung der Tiergesundheit und des Tierwohls.

Pressekontakt/Rückfragen

Prok. Mag. Florian Schwap
Bereichsleitung Marketing
Tel. 0662/2455-147
schwap.f@milch.com
<http://www.milch.com>



SalzburgMilch ist Förderer des Vereins "Land schafft Leben", der es sich zum Ziel gesetzt hat, die Konsumenten über die Produktion von Lebensmitteln in Österreich zu informieren - transparent und ohne zu werten.